
平成 30 年度  第２回役員会  

 

１  日  時  平成 30 年 11 月 20 日（火） 19： 00～ 20： 30 

２  場  所  三宮センタープラザ  西館６階  第 5 会議室  

３  出席者  北田会長、金治副会長、黒澤副会長  

常任幹事（向井、永井、能勢、廣田、中西、門脇、喜多、川口）  

KTC（室井理事）  

顧問（中村、梶谷、石岡）  

 神戸大学（瀬谷准教授）  

 

４  議事内容  

（１）会費納入状況、会費会員増強策及び名簿改訂の状況（資料 1）  

・  10 月現在の会費納入状況及び会費会員の登録状況について報告。  

・  卒業回毎の会費登録状況を見ると若い会員も増えてきている。2 月に

2 回目の会費引落しを予定しており若干の会員の増加が期待できる。 

・  名簿改訂については、例年より少し遅れて 1/25 に KTC ニュースにあ

わせて発送する見込みである。  

・  大学側より 2/28 午後に予定している卒論・修論の合否発表会後に暁

木会から学生への会員勧誘の時間を提供頂ける事となった。  

 

（２）暁木会ニュース（資料 2）  

・  第 38号及び第 39号の目次案について報告。第 38号は、名簿改訂の作業にあわ

せて 1月末に刊行する事となる旨報告を行った。 

・  第 38号の巻末には、松下顧問の瑞宝小綬章を受章した事を報告している。 

 

（３）役員改選について（資料 3）  

・  副会長及び常任幹事 3 名の候補者を報告。  

・  会長については、現在人選中であり、年内をメドに候補を固める。  

 

（４） KTC 代議員改選について（資料 4）  

・  第 5 回代議員の候補について報告。  

 

（５）平成 30 年度総会（資料 5）  

・  今年度の総会にて、学生海外渡航報告を行う旨大学側に打診し、了解

を得た。  

 

（６）大学と暁木会のタイアップ研究について（資料 7）  

・  大学側の意向を正確に把握するため、 1/10 の大学との意見交換会に

て意見交換を行う。  

 

（７）その他  

・  学術振興基金について、普通預金利息では運用利息がほぼないため、

国債・県債・市債等による運用ができない検討を行う。  


